

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 62 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Ugel San Ignacio Priorizará Trabajos En Educación Con Comunidades Nativas



“Nuestra meta es mejorar la educación en estos lugares y cumplir con los compromisos de gestión”

El Director de la Ugel San Ignacio, Oscar González Cruz, señaló que dentro de los objetivos trazados

desde que asumió el cargo; está el acercamiento a las comunidades nativas de Supayaku y Naranjos en los distritos de Huarango y San José de Lourdes respectivamente.

“Esta gestión está priorizando mejorar la educación de los niños y niñas de nuestras comunidades nativas y para ello debemos realizar reuniones, asambleas, mesas de diálogo con los Apus, quienes son la máxima autoridad de estas localidades”, refirió Oscar González.

Así mismo, afirmó, que se está elaborando un plan específico para desarrollar actividades para mejorar la relación con los diferentes distritos de San Ignacio involucrados en el sector educación.

“Nuestra meta es cumplir al 100 por ciento todos los compromisos asumidos por la Ugel, para que el sector educación se vea favorecido con bonos económicos”, añadió.

El Director de la Ugel viene asistiendo a importantes reuniones y capacitaciones en la ciudad de Cajamarca, con la finalidad de seguir trayendo mejoras para la educación Sanignacina, en los próximos días participará de una reunión Binacional en Ecuador.

